

# Rebland Kurier

15.12.2021



## Weihnachtsbäckerei bei den Gottenheimer Landfrauen

Auch bei den Gottenheimer Landfrauen war das Jahr 2020 ein Besonderes: Viele Veranstaltungen konnten nicht stattfinden und wie bei anderen Vereinen gab es nur wenige Möglichkeiten, Geld in die Vereinskasse zu bekommen. Weil auch die Einnahmen der Kaffee- und Kuchenscheune am Weihnachtsmarkt nicht möglich waren, kam das Vorstandsteam der Gottenheimer Landfrauen auf die Idee, selbst gebackene Brötle und Linzertorten zu verkaufen. Viele Landfrauen machten mit und die Gottenheimer freuten sich über das leckere Angebot und bestellten fast mehr, als die Bäckerinnen bewältigen konnten. Eine tolle Aktion der Landfrauen: Da war das ganze Dorf sich einig. Und so wurde die Back- und Verkaufsaktion - in etwas abgewandelter Form - auch dieses Jahr fortgesetzt. Am Sams-

tag, 27. November, trafen sich fleißige Landfrauen in der Schulküche der Grundschule und belegten, dekorierten und backten mehr als 80 Linzertorten. Die Brötle wurden wieder in den Landfrauen-Küchen zu Hause gebacken. Die Bestellungen ließen nicht auf sich warten und so konnten das bestellte Weihnachtsgebäck und die Linzertorten am 4. Dezember in der Bürgerscheune im Rathaus abgeholt werden. Für Kurzentschlossene waren wenige nicht bestellte Linzertorten vorrätig - auch diese fanden Käufer. Der Pandemie geschuldet, können die weiteren geplanten Aktivitäten der Landfrauen diesen Winter nicht stattfinden. Schon jetzt freuen sich die Gottenheimer Landfrauen aber auf das Frühjahr, die Ostereiersuche soll nächstes Jahr unbedingt veranstaltet werden. ma/Fotos: ma/zVg